<u>Transcripcion</u>



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
CONDECORACION AL V CONTINGENTE DEL BATALLON "CUSCATLAN"
29 DE MARZO DE 2006

COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, ENCABEZO ESTA MAÑANA UNO DE LOS ACTOS MÁS GRATIFICANTES A LOS QUE PUEDO ASISTIR.

CON MUCHO ORGULLO VENIMOS A COLOCAR EN EL PECHO DE NUESTROS VALIENTES SOLDADOS DEL QUINTO CONTINGENTE DEL BATALLÓN "CUSCATLÁN", LA CONDECORACIÓN A LA CUAL SE HAN HECHO MERECEDORES, ESPUÉS DE HABER CUMPLIDO EFICAZ Y SATISFACTORIAMENTE LA MISIÓN N PAÍS DE IRAK.

ESA LABOR LA HAN CUMPLIDO A CABALIDAD, IMPREGNÁNDOLE TODO SU EMPEÑO, CORAJE Y CAPACIDAD, PARA PONER MUY EN ALTO EL NOMBRE DE NUESTRO PAÍS, SIGUIENDO LOS PASOS DE LOS CUATRO CONTINGENTES ANTERIORES, DEMOSTRANDO QUE NO HAY PAÍS PEQUEÑO SI TIENE HOMBRES GRANDES, DE LA TALLA DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL FLAMANTE BATALLÓN "CUSCATLÁN".

AL BRINDARLES LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A SU HOGAR, EN NOMBRE DE LA PATRIA, LES FELICITO POR EL ÉXITO DE SU TRABAJO, EL CUAL SE HA CARACTERIZADO POR LA HONRADEZ, DILIGENCIA, HONESTIDAD Y DISCIPLINA, PROPÓSITOS CON LOS CUALES HAN CUMPLIDO Y QUE ME HACEN RECORDAR UNA FRASE QUE MUY BIEN PUDIERAN ADOPTAR CADA UNO DE USTEDES AHORA QUE RETORNAN DE SU MISION. ESTA FRASE DICE "HE PELEADO LA BUENA BATALLA, HE CUMPLIDO CON MI DEBER, SOY SOLDADO SALVADOREÑO".

AL ANALIZAR ESA FRASE Y PENSAR EN SU CONTENIDO, ES NECESARIO DAR GRACIAS A DIOS POR SU CUIDO CONSTANTE, PORQUE LES HA PERMITIDO CUMPLIR CON SU MISION, PARA LO CUAL HA SIDO NECESARIO EL CONCURSO ESPONTÁNEO Y PERMANENTE DE TODOS LOS INTEGRANTES DE



Transcripcion



ESTE CONTINGENTE, TRABAJANDO COMO UNA SOLA UNIDAD Y CON UN SOLO PROPÓSITO: EL DE AYUDAR A UN PUEBLO HERMANO Y ENALTECER EL NOMBRE DE EL SALVADOR.

PARA ELLO HAN EJERCIDO UNA BATALLA CONTRA LA DESTRUCCIÓN, CONTRA LA ENFERMEDAD Y EL HAMBRE DEL PUEBLO IRAQUÍ, AYUDÁNDOLE EN LA RECONSTRUCCIÓN DE SU PAÍS, CUMPLIENDO CON SU DEBER CON VERDADERO PROFESIONALISMO MILITAR, ESFORZÁNDOSE, HOMBRO A HOMBRO, APOYANDO AL NECESITADO, ASÍ COMO OTROS PUEBLOS NOS HAN TENDIDO LA MANO CUANDO NOSOTROS HEMOS URGIDO AYUDA, YA SEA ANTE LOS DESASTRES NATURALES O POR OTRAS RAZONES.

EN CONCORDANCIA CON LOS ANTERIORES PLANTEAMIENTOS, PODEMOS AFIRMAR QUE EL ÉXITO DE LA MISIÓN QUE USTEDES HAN CONCLUIDO, HA DEPENDIDO DIRECTAMENTE DE SU ALTO PROFESIONALISMO CASTRENSE Y DEL SOPORTE MUTUO, EFICIENTE Y OPORTUNO DEL COMANDANTE, DEL EJECUTIVO, DE LOS ENLACES, DE CADA OFICIAL O SUB OFICIAL, ELEMENTO DE TROPA, ESPECIALISTA O CAPELLANES, PARA QUIENES, EN MI CASO PARTICULAR, SIEMPRE HE DE GUARDAR AGRADECIMIENTO Y ADMIRACIÓN.

DE IGUAL MANERA, RECONOCEMOS QUE EL TRABAJO REALIZADO POR LAS UNIDADES CASTRENSES, CORRESPONDE A LOS LINEAMIENTOS EMANADOS DEL ALTO MANDO MILITAR, Y ESTÁN DIRECTAMENTE RELACIONADOS CON LAS POLÍTICAS DEL ESTADO, TANTO EN LO QUE CORRESPONDE A SU BIENESTAR INTERIOR, COMO AL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS CONTRAÍDOS CON ORGANISMOS MUNDIALES, EN ESTE CASO LA ONU, DE LA CUAL EL SALVADOR ES MIEMBRO Y SIGNATARIO DE VARIOS CONVENIOS.

DE ESTA FORMA, RECONOCEMOS EN EL BATALLÓN "CUSCATLÁN" Y EN CADA MIEMBRO DE LA FUERZA ARMADA QUE PRESTA SU SERVICIO EN MISIONES DE PAZ EN DIFERENTES PARTES DEL MUNDO, SU CONDICIÓN DE REPRESENTANTES DE UNA NACIÓN QUE CREE FIRMEMENTE EN LA DEMOCRACIA, EN LA LIBERTAD, EN LA CONVIVENCIA PACÍFICA, MEDIANTE EL RESPETO Y LA MUTUA ACEPTACIÓN.



<u>Transcripcion</u>



LO ANTERIOR NOS PERMITE AFIRMAR, QUE SI BIEN ES CIERTO QUE CUMPLIR CON UNA MISION PUEDE SER DIFÍCIL, TAMBIÉN ES VERDAD QUE PARA EL SOLDADO SALVADOREÑO, POR SU TEMPLE Y FORMACIÓN, LA REALIZACIÓN DE ELLO SEGUIRÁ SIENDO EL HECHO PUNTUAL DE CUMPLIR ESTRICTAMENTE CON SU DEBER, POR CUYO ACATAMIENTO ESTÁ DISPUESTO AL MÁXIMO SACRIFICIO, COMO LO EXPRESA EN SU SAGRADO JURAMENTO.

AHORA QUE LOS MIEMBROS DEL QUINTO CONTINGENTE DEL BATALLÓN "CUSCATLÁN" SE INCORPORAN EN EL PAÍS A SUS TAREAS ORDINARIAS, TENGO LA FIRME CONVICCIÓN DE QUE SEGUIRÁN SIRVIENDO A EL SALVADOR CON DECISIÓN, PONIENDO A SU SERVICIO TODOS SUS CONOCIMIENTOS Y APTITUDES Y LA FÉRREA VOLUNTAD DE HACER SIEMPRE LO MEJOR, EN BENEFICIO DE NUESTRO PUEBLO, PARA LOGRAR LA GRANDEZA DE LA REPÚBLICA.

TAMBIÉN RECONOCEMOS QUE INTERNACIONALMENTE, HABLAR DEL SOLDADO SALVADOREÑO Y DE SU MAGNÍFICA LABOR EN IRAK O EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO, SIGNIFICA EXALTAR LAS VIRTUDES DE MAGNÍFICOS CONSTRUCTORES, EFICIENTES MÉDICOS, HONRADOS ADMINISTRADORES, PSICÓLOGOS, ENFERMEROS, EXPERTOS EN SEGURIDAD, TODOS EXCELENTES Y GRANDES AMIGOS, QUE SABEN GANARSE LA CONFIANZA, EL CARIÑO Y GRATITUD DE LOS DEMÁS, A TRAVÉS DE SU TRABAJO TESONERO, DE SU ESPÍRITU DE SERVICIO Y DE SU FRANCA CAMARADERÍA.

UNO DE LOS LOGROS ALCANZADOS POR NUESTROS SOLDADOS EN TIERRA IRAQUÍ, HA SIDO HABER CONSEGUIDO SER LLAMADOS "AMIGOS" POR LOS NATURALES DE ESE PAÍS, PALABRA SAGRADA DENTRO DE SU CULTURA, LA CUAL, SÓLO SE LA ADJUDICAN A QUIENES LES HACEN EL BIEN Y PARA QUIENES PIDEN LA BENDICIÓN DEL CIELO.

HOY, CUANDO EN EL SALVADOR, GRACIAS A UN TITÁNICO ESFUERZO COMÚN, SE HABLA DE LIBERTAD IRRESTRICTA EN TODOS SUS ÓRDENES Y CUANDO LA DEMOCRACIA SE PRACTICA, RESPETANDO LA VOLUNTAD DEL PUEBLO, LOS INTEGRANTES DE LA FUERZA ARMADA PUEDEN SENTIRSE



TRANSCRIPCION



SATISFECHOS DE SU LABOR, DENTRO Y FUERA DEL TERRITORIO NACIONAL, SOBRE TODO POR EL EMPEÑO EN CUMPLIR CON SU DEBER, A PESAR DE LAS INCOMODIDADES DEL CLIMA Y DE LA LEJANÍA CON SUS FAMILIARES.

APRECIAMOS EL ESFUERZO Y EL SACRIFICIO DE ESTAR LEJOS DE LOS SUYOS.

ESTIMADOS SOLDADOS:

PERMÍTANME FELICITARLOS NUEVAMENTE POR SU LABOR Y QUE LA MEDALLA QUE HOY HA SIDO DEPOSITADA EN SU PECHO, CONSTITUYA EL ORGULLO MAYOR QUE LLEVEN EN SU VIDA, SIENDO EJEMPLO PARA LAS FUTURAS GENERACIONES DE SOLDADOS, QUIENES SABRÁN IMITAR SU PROFESIONALISMO, SENCILLEZ Y VALOR.

DE IGUAL FORMA, DÉJENME FELICITAR A SUS QUERIDAS FAMILIAS POR SU ABNEGACIÓN Y FIDELIDAD HACIA USTEDES Y EN NOMBRE DE TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO, IMPLORAR LA BENDICIÓN DEL CREADOR, AGRADECIDOS POR SU PROTECCIÓN Y SOLICITANDO QUE LA CONCORDIA REINE ENTRE NOSOTROS, PERMITIÉNDONOS ADEMAS EL DESARROLLO INTEGRAL DE NUESTRA QUERIDA PATRIA.

UNA VEZ MÁS QUEDA DEMOSTRADA Y DEMOSTRADO A TODO EL PAIS, NO SOLO EL PROFESIONALISMO, SINO LA INTEGRALIDAD Y SU DESEO DE CONTRIBUIR CON LAS GRANDES CAUSAS DE LA SIEMPRE GLORIOSA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE BUENO QUE HAN REGRESADO A SU HOGAR CON BIEN Y QUE DIOS LOS BENDIGA!

